



AVISO IMPORTANTE

Saludos.

Esperamos se encuentren bien (dentro de las circunstancias). Queremos notificarle sobre algunas decisiones que se han considerado ante el paso del Huracán María por Puerto Rico.

1. La Jornada Educativa y Asamblea Anual será pospuesta para marzo 2018. Estamos a la espera de la confirmación de la nueva fecha. Por lo que todos los procesos relacionados al evento serán pospuestos de igual manera.
2. La Junta de Directores electa permanecerá en puesto hasta la celebración de la Jornada Educativa y Asamblea cuando se elegirá nueva Junta.
3. La fecha límite para el Premio de Educador por Excelencia será pospuesta.
4. Estamos trabajando una respuesta rápida para ayudar en el manejo Post- María, pronto le daremos más detalles.

**Estamos trabajando un plan con nuevas fechas, tan pronto esté terminado se lo comunicaremos. **

Tenemos acceso limitado a internet, si desean comunicarse con nosotros pueden hacerlo por este medio o correo electrónico y tan pronto tengamos acceso le estaremos contestando.

¡Cúidense, un abrazo!

Junta de Directores
Asociación de Educadores en Salud de Puerto Rico